

MEINE NAME IST ANTON. ICH BIN EIN PRAXISLEIHHUND UND SUCHE VERSTÄRKUNG FÜR EINE HAUSARTZPRAXIS

Viele fragen mich was ist ein Praxisleihhund?

Die Chefin von der Hausarztpraxis hätte gerne einen Hund, hat aber keine Zeit, weil immer so viel zu tun ist. Und so helfe ich aus und besuche manchmal die Praxis. Alle freuen sich dann sehr über die Abwechslung. Es ist eine sehr schöne Praxis, top modern, mit einem lustigen Team.

Aber leider muss diese Praxis viele Patienten ablehnen, denn sonst müsste die Chefin 24 Stunden arbeiten. Und das ist sicherlich ungesund.

Und da ich als Praxisleihhund sogar schon ein bisschen berühmt bin (ich bin sogar auf der Homepage, aber war da war ich noch jünger) mache ich jetzt Werbung:

Die Praxis Entfelden und Leihhund Anton suchen:

Hausarzt/ärztin 60% -100%.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit.

Sie können mir sehr gerne antworten unter:

anton@praxis-entfelden.ch